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Dear Customer, 

This declaration is made applicable to the following Product(s) : 

 SCS range 
 CTTS range 
 SS range 
 SEP range

La réglementation européenne en vigueur est le Règlement (UE) n° 2019/1021 du 20 juin 
2019 concernant les polluants organiques persistants. La dernière mise à jour importante est 
intervenue avec le Règlement délégué (UE) n° 2025/843 du 5 mai 2025, qui modifie et 
complète les exigences existantes.

Pour votre document, vous pouvez formuler la certification comme suit :

Certificat de conformité POP

Favier TPL certifie que nos produits sont conformes aux exigences du Règlement (UE) n° 
2019/1021 du 20 juin 2019 concernant les polluants organiques persistants (POP), tel que 
modifié par le Règlement délégué (UE) n° 2025/843 du 5 mai 2025.

Cette conformité garantit que nos produits respectent les limites de concentration et les 
restrictions d’utilisation des substances listées en annexe du règlement, et que nous 
appliquons les bonnes pratiques pour la gestion et l’élimination des POP conformément à la 
législation en vigueur. 

Pour toute information complémentaire, n’hésitez pas à nous contacter. 

The  above Product(s)  do/does  not  contain  any  of  the  chemicals  listed  in  the  annexes  of  the 
REGULATION (EU) 2019/1021 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 20 June 2019 
on Persistent Organic Pollutants (recast). 
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The Annexes contain all chemicals listed in the Stockholm Convention on POPs or the Protocol to the 
1979 Convention on Long-Range Transboundary Air Pollution on POPs. This information is provided in 
good faith and is believed accurate as of the date of this letter based on a review of current composition 
and  information  supplied  by  vendors.  No  warranty  is  expressed  or  implied.  Liability  is  expressly 
disclaimed. 

Sincerly,

FAVIER TPL, the Quality Manager 

www.favier-group.com


